



Triathlon: challenge Audrey Merle 2019

publié le 03/10/2019

Le challenge Audrey Merle 2019 a eu lieu jeudi et vendredi 26 et 27 septembre à la piscine de Rochefort.



Course à pied, natation, vélo, telles étaient les épreuves de ce grand défi pour les élèves de classes de la circonscription de Rochefort du CM1 à la 6ème. Tous les élèves ont participé avec beaucoup d'enthousiasme, chacun à son rythme et selon ses capacités. A la fin des épreuves, les élèves pouvaient analyser leurs efforts et leur ressenti.

Une super organisation, beaucoup de convivialité et d'esprit sportif !

Bravo aux organisateurs de ce beau projet.

Bravo aux sportifs !



Vous pouvez retrouver encore plus d'informations sur le blog Audrey Merle : défi sportif, défi citoyen

<https://projetaudreymerle.blogspot.com/>